



# Séjour linguistique en Espagne de Maëly

Le projet pédagogique Bonjour, je m'appelle Maëly et je suis en 4ème. J'ai été sélectionné parmi tous les élèves de 4ème pour participer à un séjour linguistique et culturel du 18 au 28 mai 2024. Nous préparons ce voyage avec notre professeure d'espagnol. Les destinations choisies pour cette immersion linguistique sont les villes d'AVILA, MADRID, SEGOVIA et VALENCIA. Le séjour sera donc très riche en découvertes linguistiques, culturelles et architecturales. Le programme comprend des cours d'espagnol le matin, des excursions et des visites culturelles l'après-midi. Le départ est prévu le 18 mai en Guadeloupe et l'arrivée le 19 mai PARIS- MADRID AVILA. Ensuite, le 24 mai, départ d'AVILA vers VALENCIA et retour en Guadeloupe le 28 mai. Pour beaucoup d'entre nous, ce voyage en Espagne sera notre première sortie hors du territoire français. Devoir s'adapter à un milieu familial ou social différent, aux règles de vie et habitudes de la famille d'accueil, permettra de pratiquer la langue en situation, en parlant avec des locuteurs natifs. Faire ce voyage scolaire donnera aussi l'opportunité de gagner en autonomie et de mieux parler la langue. Pourquoi j'ai besoin de vous ? Le montant total du voyage par élève qui est d'environ 1500 euros reste assez élevé. Je fais appel à votre générosité qui permettra de rendre ce projet possible. Votre participation sera la bienvenue et sera un vrai coup de pouce. Je

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ZuX0dEtV>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**MYRIAM LOIAL**